

Herren Bezirksklasse C Gruppe 1 Augsburg-Süd West (Bayerischer TTV - Schwaben-Nord)

TSG 1889 Augsburg-Hochzoll VI : TV Mering III
Montag, 21.03.2022, 20:15 Uhr

9:2 Heimsieg in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 1 Augsburg-Süd West (Bayerischer TTV - Schwaben-Nord) für die TSG 1889 Augsburg-Hochzoll VI

Kurzer Jubel herrschte am Montag beim Heimteam der TSG 1889 Augsburg-Hochzoll VI, als Ulrich Rittinger das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TV Mering III sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 1 Augsburg-Süd West (Bayerischer TTV - Schwaben-Nord) musste der Gastverein in seinem 8. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Ulrich Rittinger, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Nach 3 Stunden war das Spiel beendet.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Zwischenzeitlich mussten Burkhard / Schär zwar einen Satz weggeben, fuhren ihr Spiel gegen Sorg / Kiehnlein aber trotzdem sicher mit 11:8, 11:8, 7:11, 11:5 ein. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holten Rohrmeir / Pentz beim 3:0 gegen Brem / Mugrauer. Rittinger / Höfer bezwangen Kahn / Wagner in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Mit 3:1 hatte Christian Burkhard im Spiel gegen Felix Sorg die Nase vorn. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Recht kurzen Prozess machte Ulrich Rittinger beim 11:7, 11:8, 11:8 mit Erich Brem. Beim Spielstand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Rudolf Rohrmeir überzeugte im Einzel gegen Tobias Kiehnlein, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit ein Punkt auf der Habenseite für die Mannschaft verbucht werden konnte. Das war ein souveräner Sieg. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Gerhard Mugrauer zunächst nicht gut aus, so gewann Hans-Günther Pentz im Anschluss die weiteren drei Sätze und damit die gesamte Partie. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 7:0. Beim folgenden Sieg in drei Sätzen gegen Maria Wagner zeigte Lukas Schär seiner Gegnerin die Grenzen auf. Günter Höfer verpasste es hingegen mit einem 1:3 gegen Elfriede Kahn, einen Punkt für sein Team zu holen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TSG 1889 Augsburg-Hochzoll VI und TV Mering III. Gekämpft bis zum Schluss hatte Christian Burkhard im Match gegen Erich Brem, musste jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Beim Erfolg von Ulrich Rittinger gegen Felix Sorg konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Das letzte Spiel führte somit im Ergebnis zum eindeutigen Endstand von 9:2.

Nach diesem Sieg der TSG 1889 Augsburg-Hochzoll VI geht es nun im nächsten Spiel am 01.04.2022 gegen den SSV Anhausen III, während der TV Mering III am 25.03.2022 gegen den Polizei SV Augsburg antritt.

Statistik:

TSG 1889 Augsburg-Hochzoll VI

Doppel: Burkhard / Schär 1:0, Rohrmeir / Pentz 1:0, Rittinger / Höfer 1:0

Einzel: C. Burkhard 1:1, U. Rittinger 2:0, R. Rohrmeir 1:0, H. Pentz 1:0, L. Schär 1:0, G. Höfer 0:1

TV Mering III

Doppel: Brem / Mugrauer 0:1, Sorg / Kiehnlein 0:1, Kahn / Wagner 0:1

Einzel: E. Brem 1:1, F. Sorg 0:2, G. Mugrauer 0:1, T. Kiehnlein 0:1, E. Kahn 1:0, M. Wagner 0:1